



**EXPO
SCIENCES**

INVITATION À LA LOCALE EXPO-SCIENCES
ÉCOLE SECONDAIRE DU MONT-BRUNO

Saint-Bruno-de-Montarville, 24 novembre 2017

L'école secondaire du Mont-Bruno va tenir une locale d'expo-sciences le 25 janvier 2018. Une cinquantaine d'équipes y présenteront leurs projets.

Vous êtes invités, élèves du primaire et du secondaire, parents et amis, à venir rencontrer nos exposants afin de leur permettre de vous présenter avec fierté leurs travaux sur lesquels ils ont travaillé depuis des mois.

Les heures de visite sont le jeudi 25 janvier de

- 13h15 à 15h45
- 16h30 à 19h

Prière de faire connaître votre intention de visite, à jean-pierre.simoneau@csp.qc.ca

Lors de votre visite vous serez invité à voter pour votre coup de cœur. Vous avez le goût de participer davantage? Vous pourriez agir en tant que juge bénévole. La tâche consiste à évaluer trois projets avec une grille spécifique, durant les heures de visite qui vous conviendront. Si cette responsabilité vous intéresse, faites parvenir un courriel à stephane.roger@csp.qc.ca en laissant vos coordonnées. Dans l'affirmatif, S.V.P. veuillez répondre au plus tard le 20 janvier.

Les meilleures équipes seront invitées à la régionale qui se tiendra cette année notre école, à la fin mars.

Au plaisir de vous accueillir,

L'équipe d'expo-sciences de l'école secondaire du Mont-Bruno